

## Pressemitteilung

**25.08.2022**

### **kabelplus baut das Glasfasernetz in Langenlois mit Kabel-TV und Bandbreiten fürs Internet bis zu 500 Mbit/s stufenweise aus**

Rund 45 Haushalte und Betriebe in der Stadtgemeinde Langenlois haben bereits seit Herbst 2021 Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösenden Kabelfernsehen bekommen. Neben der bereits versorgten Reihenhausanlage in der Bockshörndlgasse ist bis Ende 2022 ein weiterer Ausbau von Glasfaser rund um die Kampthalstraße sowie in der Hochedlingergasse und in der Anton Zöhnerstraße geplant. Damit können insgesamt rd. 160 Haushalte und Betriebe in Langenlois versorgt werden. Ein weiterer Netzausbau erfolgt abhängig von der Nachfrage in der Bevölkerung.

„In Zeiten wie diesen nutzen unsere Kunden vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Homeoffice, Videokonferenzen und Online-TV-theken. Daher werden gut funktionierende Breitbandanbindungen immer wichtiger“, so Gerhard Haidvogel, technischer Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns besonders die Bürgerinnen und Bürger von Langenlois im schnellen Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen.“

Harald Leopold, Bürgermeister von Langenlois, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für ihre Gemeinde ergeben: „Wenn wir als Gemeinde attraktiv bleiben und den Vorteil einer gut ausgebauten, digitalen Infrastruktur nutzen wollen, dann müssen wir diese Chance einer stabilen, ultraschnellen und vor allem sicheren Internetverbindung ergreifen und an der Datenautobahn der Zukunft teilhaben. kabelplus ist dabei für uns ein verlässlicher Partner“

#### **kabelplus GmbH**

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100%-Konzernunternehmen der EVN AG und. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 500 Mbit/s besonders schnell. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunktarife an.